
Data: 28/06/2021
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 18h30
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A)
 

Giovanna L. Klein

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Hanna Thayrine Mello Souza

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda
R. Flores; Gabriela C. Tondolo; Gabrielle da S. F. de
Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello Souza;
 Jessica Carvalho; Laura B. Klafki; Luana Carolina Kleinert;
Luiz F. Fleck;  Marina M. Dotto; Rafaela  Fernandes Borin;
Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: Não houve ausências

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa Ausências: Não havia justificativa de ausência para ser analisada.

4. Aprovação ATA 21/2021: A ATA 21/2021 foi aprovada por unanimidade.

5. Atualizações: O petiano Arthur informou que arrumou as colocações da ATA
21/2021 e leu o projeto de pacientes surdos que o petiano Luiz encaminhou por e-mail.
A petiana Camila leu a ATA e participou da reunião do odonto no esporte com os
petianos Hanna, Luiz e Eduarda. A petiana Eduarda marcou a reunião com a PRAXI
EDU para essa quarta às 17h30min e participou da reunião do Projeto Odonto no
Esporte. A petiana Gabriela informou que dedicou seu tempo para o artigo do PET
enquanto a petiana Gabrielle leu a ATA 21/2021, leu o projeto das gestantes e
PET-Humaniza e procurou palestrantes com a petiana Renata para o simpósio. A
petiana Giovanna fez considerações na ATA, pesquisou sobre a revista sugerida pela
Tutora para publicação do artigo do PET, mandou e-mail novamente para a UFRGS e
UFPR solicitando o número de alunos matriculados nos cursos durante os semestres
referentes a 2020 (2020/01 e 2020/02) para a pesquisa da Covid-19. A petiana Hanna
relatou que participou do InterPET, participou da reunião da odontologia no esporte e
leu a ATA 21/2021. A petiana Jéssica informou que fez as correções que a Tutora
Luísa solicitou no projeto PET-Humaniza e que teve reunião hoje às 17h com a tutora
e a petiana Luana para falar sobre o projeto pacientes com necessidades especiais. A
petiana Laura revisou a ATA 21/2021, leu o projeto PET-Humaniza e o das gestantes.
A petiana Luana participou do InterPET, leu a ATA 21/2021, participou da reunião dos
pacientes com necessidades especiais e iniciou as edições do IGTV de julho da
petiana Rafaela. O petiano Luiz participou do InterPET, fez considerações na ATA
21/2021, participou da reunião do projeto traumatismo e entrou em contato com a
professora Giovanna para ver a possibilidade de realizar uma reunião do
desenvolvimento de petianos na quinta. A petiana Marina participou do InterPET, criou
uma pasta no drive para a caixinha e deu uma olhada no projeto das gestantes. A
petiana Rafaela colocou a ATA 20/2021 em PDF no drive, regravou algumas partes do



seu IGTV de julho e participou do InterPET. A petiana Renata procurou por
palestrantes para o simpósio com a petiana Gabrielle e escreveu o artigo do
traumatismo com a petiana Jéssica. A petiana Vitória enviou os documentos que a
petiana Marina solicitou para o site, fez as considerações que a Tutora solicitou para o
projeto PET-Humaniza e leu a ATA. A Tutora Luísa informou que participou da reunião
com as petianas Jessica e Luana sobre o projeto de pacientes com necessidades
especiais, leu e fez considerações sobre o projeto de pacientes surdos e está quase
terminando suas considerações no projeto das gestantes. A Tutora ainda alertou para
que os responsáveis ao enviarem seus projetos para já deixarem-na como editora,
para não perder tempo com a resposta e para quando for marcado um horário de
reunião que seja seguido o horário estipulado.

Pautas e encaminhamentos:

6. Data Simpósio: A petiana Marina relatou que após avaliar o cronograma do Curso,
percebeu que no início de setembro é o melhor período para a realização do
Simpósio. Foi definido em Grupo que será realizado na segunda semana de
setembro.

7. Responsável contato Layanne e Valquíria: A petiana Gabrielle se voluntariou a
entrar em contato para a realização do evento, que será transmitido pelo YouTube.

8. Artigo PET – Camila: As petianas Camila, Giovanna e Gabriela informaram que
não encontraram onde o artigo do PET se encaixaria na revista sugerida pela Tutora
Luísa. A Tutora informou que as petianas confundiram o nome da revista, pois a que
sugeriu desde o início foi a Journal of Dental Education (JDE) e não a Journal of
Dental Research (JDR), a partir disso, as petianas Camila, Gabriela e Giovanna irão
avaliar as normas desta revista (JDE) para submeter. Ainda, a Tutora mostrou como
consultar o Qualis de uma revista através da plataforma Sucupira e o site JANE, que
a partir do título ou resumo do artigo, a plataforma analisa as possíveis revistas ou
autores com publicações parecidas em revistas que se enquadram no padrão do
artigo. Pelo que foi avaliado até o momento, a revista sugerida pela Tutora aceita
apenas 4 autores para o artigo, ficando definido que a petiana Gabriela será a
primeira autora, seguida das petianas Camila e Giovanna, com a orientação da Tutora
Luísa.

9. Palestrante Simpósio – Gabrielle: A petiana Renata informou que falou com o
palestrante, mas ele não respondeu, mas que entre as opções achou a professora
Chaiana Piovesan, que foi estudante da UFSM e apresenta um currículo muito bom e
parece ser uma pessoa acessível para conversar. A Tutora Luísa sugeriu que as
responsáveis entrem em contato com o professor Thiago Ardenghi, pois o professor
tem publicações com a professora Chaiana e talvez ele possa ajudar na mediação do
contato.

10. Data avaliação interna do PET – Vitória: A petiana Vitória informou que sua
turma terá prova no dia 16 de julho, no mesmo dia da avaliação interna. Solicitou que
fosse alterada essa data para poderem participar da avaliação, o grupo aceitou e a
avaliação foi reagendada para o dia 23 de julho às 16h.

11. OdontOrienta do dia 21/07 – Gabrielle: A petiana Gabrielle comentou que não
encontrou os slides da palestra de Oportunidades na Graduação e Artigos, a petiana
Camila esclareceu que os petianos que fizeram essas palestras não haviam salvo no
drive, então que não tinha mais acesso a elas. A petiana explicou que irá ver no
e-mail se encontra alguma coisa, pois havia um período que todas as palestras eram
encaminhadas para o e-mail do PET e expôs que na palestra de artigos era mostrado



as principais plataformas para encontrar artigos e como utilizá-las, além de mostrar a
pirâmide de evidência científica. A petiana Laura comentou que acha que tem o
arquivo dessa palestra baixado em seu computador e que encaminhará ao grupo
caso o encontre e a petiana Camila falará com o antigo responsável pela palestra
para saber se ele ainda tem o PDF disponível.

12. Pasta drive caixinha – Marina: A petiana Marina informou que criou uma pasta
no drive com a tabela da caixinha, assim como os extratos. Solicitou para os demais
petianos (não responsáveis pela caixinha), não alterarem a tabela para não dar
nenhum problema.

13. Lembranças de formatura – Marina: Foi sugerido como lembranças uma cuia e
bomba de chimarrão personalizada com o símbolo do PET-Odonto com o nome do
petiano e a data que ingressou e saiu do PET, broche, placa com veludo, caixa de
madeira para fotos, tábua de frios e jaleco. Os itens serão orçados e posteriormente
avaliados, dependendo do seu valor, serão lembranças de formatura.

14. Pesquisa Covid-19 – Giovanna: A petiana Giovanna questionou a Tutora Luísa
se a coordenação havia retornado com os e-mails dos alunos do Curso, porém a
Tutora disse que o funcionário Luiz ainda não retornou com essa lista. Logo, o
questionário da pesquisa ficará aberto mais uma semana para ver se o Luiz irá
retornar com a lista de e-mails, caso não retorne, o questionário será fechado. A
petiana ainda informou que enviou novamente os e-mails para a UFPR e a UFRGS
solicitando o número de alunos matriculados nos cursos durante os semestres
referentes a 2020 (2020/01 e 2020/02), porque faltam só as respostas dessas duas
faculdades para calcular a taxa de resposta esperada para a pesquisa.

15. Site – Marina: A petiana Marina informou que os novos petianos já
encaminharam suas informações (nome completo, foto de perfil e lattes) para colocar
no site do Grupo.

16. Desenvolvimento de petianos – Luiz: O petiano Luiz informou que entrou em
contato com a professora de Libras e encaminhou para ela o projeto. Porém, a
mesma informou que não conseguiria ler agora porque está passando por questões
familiares de saúde e assim, o petiano Luiz achou melhor adiar o encontro e não
marcar a reunião do desenvolvimento essa semana com a professora.

17. Relato InterPET: O petiano Luiz relatou que foram apresentados vídeos de anciãs
indígenas que falaram a respeito da saúde da mulher indígena, em que contaram
suas experiências de vida e que após, a enriquecer ainda mais o encontro, contou
também com a participação da analista de políticas e sistemas de saúde do Rio
Grande do Sul, que explicou um pouco sobre como as políticas públicas para
indígenas funcionam. O InterPET contou com a presença dos petianos Luana, Luiz,
Marina, Hanna e Rafaela. As petianas Jéssica e Renata não participaram do InterPET.
A Tutora salientou a importância de ter ao menos 50% do grupo no evento, como
consta em regimento, pedindo para que os petianos fiquem mais atentos na
participação dos eventos que estão previstos.

19. Projeto Pacientes com Necessidades Especiais: A Tutora Luísa se reuniu com
as petianas Luana e Jéssica hoje às 17h, em que chegaram a conclusão que a
pesquisa não estava sendo válida pois não seria relevante suficiente e
consequentemente, não conseguiriam publicar. Relatou ainda que seria muito
trabalhoso em termos de pesquisa verificar todos os prontuários do Curso, ainda mais
com o retorno gradual das atividades clínicas atuais. Então entrou em discussão com
as petianas responsáveis, que pensaram na possibilidade de fazer um questionário



com os alunos das universidades da região sul que possuem a disciplina na grade
curricular. A forma como será realizado será discutida em uma próxima reunião, a fim
de ser discutido em grupo as novas ideias que surgirem.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Renata/ Rafaela/ Vitória/ Gabriela

Encaminhamentos:  
● Contato Layanne e Valquíria - Gabrielle
● Palestrante Simpósio - Renata
● Lembranças de formatura
● Pesquisa Covid-19 – Retorno Valério
● Projeto Pacientes com Necessidades Especiais - Metodologia

Registro Reunião Administrativa


